

Goslarer Judokas im Medaillenregen

Geschrieben von: JKCS Goslar
Mittwoch, 13. Juli 2022 um 12:17

Mit einer außergewöhnlich guten Medaillenausbeute kehrten am Sonntag die jungen Judokas des Judo-Karate-Club Sportschule Goslar (JKCS) aus Braunschweig zurück. Der Braunschweiger Judoclub hatte alle Judokas der Jahrgänge 2008-2016 aus der Region zu einem Jubiläumsturnier anlässlich des 60. Vereinsjubiläums eingeladen. 141 Teilnehmende aus 14 Vereinen folgten dem Ruf nach Braunschweig, davon allein 18 Mädchen und Jungen aus den Judo-Abteilungen des JKCS.

Bedingt durch die Corona-Einschränkungen war es seit 2 Jahren das erste Regionalturnier dieser Größenordnung, für die meisten Judokas das erste Turnier dieser Klasse überhaupt. Ausgetragen wurde es als Poolturnier. 4-5 Judokas der gleichen Altersgruppe mit ähnlichem Gewicht und Graduierung trafen aufeinander und kämpften gegen alle Poolpartner.

Angetreten waren am 10.07. 6 Judokas aus Goslar, 5 aus Seesen, 4 aus Liebenburg und 3 aus der Trainingsgruppe in Clausthal-Zellerfeld. Stolze 9 von Ihnen wurden Poolsieger*innen und belegten die ersten Plätze, 5 kehrten mit zweiten Plätzen heim, 4 mit 3. Plätzen.

Zu den Poolsieger*innen gehörten am Sonntag Vavara Khudiakova, Emily Klering und Boyan Tsenov aus Goslar, Maximilian Banse, Yuma Bergmann und Niklas Knappe aus Liebenburg, Leonas Besser, Georg Kozub und Constantin Rehse aus Seesen.

Zweite Plätze belegten Mijo Ceuseanu, Leo Häfner, Kilian Rieche, Maximilian Tontsch und Felix Willer. Dritte Plätze erreichten Ole Hoppstock, Benjamin Lehmann, Linus Maric und Daniel Snovydyvych.

Wir gratulieren allen Platzierten und bedanken uns beim Trainer- und Betreuersteam!

Bilder und die vollständige Ergebnisliste unter: <https://www.braunschweiger-jc.de/>